
 

Universidade Federal do Recôncavo da Bahia 

Centro de Ciência e Tecnologia em Energia e Sustentabilidade 

Aos doze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às catorze horas e sete 1 

minutos, realizou-se a Oitava Sessão Ordinária do Conselho Diretor do Centro de 2 

Ciência e Tecnologia em Energia e Sustentabilidade – CETENS, da Universidade 3 

Federal do Recôncavo da Bahia – UFRB, campus de Feira de Santana, via 4 

videoconferência, na plataforma Google Meet, sob a presidência do Diretor do Centro, 5 

professor Jacson Machado Nunes. Estiveram presentes os Conselheiros: Katya Silene 6 

Porto Rodrigues, Ana Paula Inácio Diório, Liz Oliveira dos Santos, Fábio André Lora, 7 

Kalil Figueiredo Almeida, Nilmar de Souza, Maricleide Pereira de Lima Mendes, Paulo 8 

José Lima Juiz, Hilda Costa dos Santos Talma, Wilon Mazalla Neto, Tiago Oliveira 9 

Motta e Jesus Carlos Delgado Garcia. Presente também a conselheira suplente 10 

Samantha Serra Costa e o professor Érico Gonçalves de Figueiredo, representando, 11 

como decano, o colegiado do curso do Bacharelado em Engenharia de Energias. 12 

Presentes, ainda, secretariando o Conselho Diretor, Marcus Pimentel Oliveira; os 13 

servidores Analdino Pinheiro Silva Filho, Aroldo Félix de Azevedo Junior, Cristiane 14 

Agra Pimentel, Lélia Maria Sampaio Santana; e o convidado externo Pedro Rici. 15 

Havendo quórum, o presidente iniciou a reunião saudando todos os presentes e solicitou 16 

a inclusão de quatro pontos na pauta, que tratam da aprovação ad referendum da criação 17 

de componentes curriculares eletivos; solicitação de cessão para servir a outro órgão; 18 

colaboração esporádica; e apreciação da Minuta da Resolução CONAC sobre o 19 

Calendário Acadêmico 2021.1 para a graduação. Solicitou, ainda, inversão na pauta 20 

original, antecipando o Ponto 11 para Ponto 2. O professor Jacson Machado colocou a 21 

proposta em apreciação e foi aprovada pelos conselheiros participantes. A pauta 22 

definitiva da reunião, então, ficou: Informes; 1. Homologação de Atos Ad 23 

Referendum pela Direção do Centro; 2. Apresentação do Ramo Estudantil IEEE e 24 

a contribuição para UFRB; 3. Homologação da Ata da 07ª Reunião Ordinária do 25 

Conselho Diretor do CETENS; 4. Homologação das Ordens de Serviço: 4.1. Nº 68 - 26 

2021 – Comissão de Avaliação de Progressão Funcional de Professor Classe A; 27 

Adjunto A1 para Professor Classe A; Adjunto A2, do servidor docente Iuri Santos 28 

Souza; 4.2. Nº 69 - 2021 – Comissão de Avaliação de Progressão Funcional de 29 

Professor Classe C; Adjunto 2 para Professor Classe C; Adjunto 3, do servidor 30 

docente Teófilo Alves Galvão Filho; 5. Aprovação dos pareceres: 5.1. 31 

23007.00013873/2021-11 – Progressão Funcional Docente de Professor Classe C; 32 

Adjunto 2 para Professor Classe C; Adjunto 3, de interesse do docente Alex 33 

Ferreira dos Santos; 5.2. 23007.00014011/2021-68 – Progressão Funcional Docente 34 

de Professor Classe C; Adjunto 2 para Professor Classe C; Adjunto 3, de interesse 35 

da docente Sueila Silva Araújo; 5.3. 23007.00015467/2021-41 – Progressão 36 

Funcional Docente de Professor Classe A; Adjunto A1 para Professor Classe A; 37 

Adjunto A2, de interesse do docente Iuri Santos Souza; 5.4. 23007.00015791/2021-38 

23 – Progressão Funcional Docente de Professor Classe C; Adjunto 2 para 39 

Professor Classe C; Adjunto 3, de interesse do docente Teófilo Alves Galvão Filho; 40 

5.5. 23007.00015592/2021-61 – Projeto de Ensino intitulado “Aprimoramento de 41 

estudos em álgebra linear”, de interesse do docente Rodrigo Silva dos Santos; 5.6. 42 

Referente ao Projeto de Extensão intitulado “Decolando com o Google”, de 43 

interesse da docente Margarete Virginia das Virgens Barbosa; 5.7. Referente ao 44 

Projeto de Extensão intitulado “Qualificação profissional de jovens das Ciências 45 



Agrárias: produção e comercialização de alimentos em empreendimentos da 46 

agricultura familiar no estado da Bahia”, de interesse do docente Wilon Mazalla 47 

Neto; 5.8. Referente ao Projeto de Pesquisa intitulado “Elasticidade, renda e preço 48 

da demanda residencial e industrial de energia elétrica no Brasil”, de interesse do 49 

docente Luís Oscar Silva Martins; 6. Aprovação de Planos de Curso do 50 

Bacharelado em Engenharia em Tecnologia Assistiva e Acessibilidade para o 51 

semestre letivo 2020.2; 7. Aprovação da Oferta de Componentes em Caráter 52 

Especial para a LEDOC; 8. Aprovação do Cronograma de Planejamento 53 

Acadêmico 2021.1 do CETENS; 9. Homologação de Formulário de 54 

Acompanhamento do Docente em Capacitação do professor Eron Passos Andrade; 55 

10. 23007.00016306/2021-86 – Aprovação de Afastamento Docente para 56 

Capacitação da professora Carine Tondo Alves; 11. Homologação da Solicitação 57 

para Colaboração Esporádica do professor Jesus Carlos Delgado Garcia; 12. 58 

Aprovação da Solicitação de Cessão para servir a outro órgão de interesse do 59 

professor Aroldo Félix de Azevedo Júnior; 13. Apreciação da Minuta da Resolução 60 

CONAC sobre o Calendário Acadêmico 2021.1 para a graduação; O que ocorrer. 61 

Em seguida, o presidente passou aos Informes (i) O professor Jacson Machado ratificou 62 

o sucesso e a repercussão em todo o Estado acerca da inauguração da infraestrutura 63 

física do CETENS na última semana. (ii) O professor Jacson Machado informou sobre 64 

convite para uma entrevista no programa Transnotícias, no dia 17 ou 18 de agosto, com 65 

veiculação em Feira de Santana; e matéria para Rádio Sociedade com veiculação em 66 

Salvador, no próximo dia 16 de agosto. (iii) O professor Jacson Machado informou que 67 

está em andamento os processos de compras para o exercício 2021 e que o deputado Zé 68 

Neto garantiu nova emenda parlamentar para 2022. (iv) O professor Jacson Machado 69 

informou que será convocada uma reunião extraordinária do Conselho Diretor para 70 

tratar do GT dos TAE, GT de Cursos Noturnos e GT de Evasão, para apresentação de 71 

diagnóstico completo do CETENS. (v) O professor Jacson Machado informou a nova 72 

composição do Comitê Permanente de Coordenação do Programa de Monitoria em 73 

Ensino de Graduação da UFRB no CETENS, composta pelos servidores Analdino 74 

Pinheiro Silva Filho, Alex Ferreira dos Santos, Aline Pereira da Silva Matos, Juliana 75 

Ricardo de Souza, Kássia Aguiar Norberto Rios, Kilder Leite Ribeiro e Raíssa Tavares 76 

Vieira Queiroga. O comitê está ainda sem representação estudantil. (vi) O professor 77 

Jacson Machado informou que as reuniões do Conselho Diretor serão transmitidas pela 78 

TV UFRB e o acesso a sala do meet será dada aos conselheiros e interessados 79 

diretamente nos pontos de pauta, nos moldes dos conselhos superiores. Ainda, que 80 

estamos em processo de transição para realização das reuniões via RNP, também 81 

conforme os conselhos superiores. (vii) O professor Jacson Machado informou sobre o 82 

acordo de cooperação com IPEMAC para diagnóstico das necessidades de capacitação 83 

dos jovens do campo vinculados ao instituto social de Ipecaetá. Destacou que a UFRB 84 

foi convidada com exclusividade para essa missão. (viii) O professor Jacson Machado 85 

informou sobre o acordo de cooperação com a SEAGRI Municipal, quando foram 86 

apresentadas duas demandas inicias para o plano de trabalho: desenvolvimento de 87 

hortas comunitárias e a implantação de energia solar para pequenos agricultores. (ix) O 88 

professor Jacson Machado informou que o CETENS irá firmar acordo de intenção de 89 

cooperação com o CIFS. (x) O professor Jacson Machado informou que o CETENS 90 

recebeu do município a solicitação de abertura de vagas para concorrência de seus 91 

servidores para o PROFNIT. (xi) A professora Ana Paula Diorio informou que estão 92 

abertas as inscrições para a realização do vestibular da LEDOC até o dia 16 de agosto e 93 

pediu apoio da comunidade na divulgação. (xii) A professora Ana Paula Diorio 94 

informou que será realizado nos dias 16 e 17 de agosto o Congresso Internacional de 95 



Educação em Territórios Rurais e Educação do Campo – Etapa Região Nordeste. (xiii) 96 

O professor Fábio Lora informou da cerimônia de formatura de Engenharia de Materiais 97 

no dia 23 de agosto. A estudante Joyce Mara Brito Maia será a primeira engenheira 98 

formada pelo CETENS. (xiv) A professora Katya Silene Rodrigues informou que será 99 

realizada a colação de grau de treze alunos do BES no dia 23 de agosto às 19h. (xv) A 100 

professora Ana Paula Diorio informou que será realizada colação de grau da LEDOC no 101 

dia 27 de agosto às 15h, com transmissão pelo canal da TV UFRB. (xvi) O professor 102 

Wilon informou que a Câmara de Pós-graduação aprovou seu calendário, com abertura 103 

da primeira turma em setembro e fez o convite para a participação da direção do centro 104 

na cerimônia. (xvii) O professor Tiago Motta pediu esclarecimentos sobre o andamento 105 

dos trabalhos do GT de Evasão, do qual ele é membro e não recebeu convocações. O 106 

professor Jacson esclareceu que o servidor Carlos Leandro, que presidia o GT, pediu 107 

desligamento e o professor Kilder Leite assumiu em substituição e retomará as 108 

atividades da equipe. 1. Homologação de Atos Ad Referendum pela Direção do 109 

Centro. O professor Jacson Machado apresentou: Carta de Anuência, de interesse do 110 

professor Roberto José Batista Câmara, para colaborar como avaliador no Edital 111 

Petrobras/SEBRAE Conexões 2021, em caráter pro bono (sem remuneração). Em 112 

apreciação, aprovado pelo Conselho. Em seguida: Declaração de Anuência para a 113 

solicitação de Contribuição Esporádica, de interesse da professora Cristiane Agra 114 

Pimentel, para ministrar curso, a convite da PROGEP/UFRB. Em apreciação, aprovado 115 

pelo Conselho. Em seguida, a professora Liz Oliveira, na condição de substituta 116 

eventual da vice-direção, apresentou: autorização para a solicitação de Colaboração 117 

Esporádica, de interesse do professor Jacson Machado, para colaborar, como consultor 118 

ad hoc, no Programa Rota 2030. O professor Jacson Machado explicou que a 119 

necessidade do ad referendum se deu devido aos prazos estabelecidos no convite. Em 120 

apreciação, aprovado pelo Conselho, com o registro da abstenção do professor Jacson 121 

Machado. Em seguida, o professor Jacson Machado apresentou: autorização para 122 

solicitação de criação de componente curricular eletivo do curso de Tecnologia em 123 

Alimentos, para oferta no semestre remoto 2021.1. Em apreciação, aprovado pelo 124 

Conselho. 2. Apresentação do Ramo Estudantil IEEE e a contribuição para UFRB. 125 

O professor Jacson Machado pediu autorização para que a professora Cristiane Pimentel 126 

e Pedro Rici apresentassem o ponto de pauta. Após concordância do Conselho, a 127 

professora Cristiane Pimentel apresentou o que é o Ramo Estudantil e informou que irá 128 

assumir o cargo de Chair of the Educational Activities Committee no IEEE. Em seguida, 129 

passou a palavra para Pedro Rici, que apresentou o IEEE e as atuais relações com a 130 

UFRB. A professora Cristiane Pimentel falou sobre sua experiência com o projeto e 131 

incentivou que outros professores se tornem membros também. O professor Jacson 132 

Machado agradeceu a apresentação e provocou para que as coordenações de cursos 133 

estimulem seus discentes a participarem do projeto. A professora Cristiane Pimentel 134 

agradeceu o espaço e se colocou à disposição dos colegas que tiverem interesse em 135 

participar do IEEE. 3. Homologação da Ata da 07ª Reunião Ordinária do Conselho 136 

Diretor do CETENS. Não havendo considerações, a Ata foi aprovada pelo Conselho. 137 

O professor Jacson registrou que o novo regimento do CONSUNI aprovou a realização 138 

de reuniões extraordinárias sem a exigência de pauta única. 4. Homologação de 139 

Ordens de Serviços: 4.1. Nº 68 - 2021 – Comissão de Avaliação de Progressão 140 

Funcional de Professor Classe A; Adjunto A1 para Professor Classe A; Adjunto 141 

A2, do servidor docente Iuri Santos Souza. Apresentou como membros os servidores 142 

docentes Tiago Oliveira Motta, Aroldo Félix de Azevedo Junior e Érico Gonçalves de 143 

Figueiredo. Em apreciação, aprovado pelo Conselho. 4.2. Nº 69 - 2021 – Comissão de 144 

Avaliação de Progressão Funcional de Professor Classe C; Adjunto 2 para 145 



Professor Classe C; Adjunto 3, do servidor docente Teófilo Alves Galvão Filho. 146 

Apresentou como membros os servidores docentes Silvana Lúcia da Silva Lima, Odair 147 

Vieira dos Santos e Paulo José Lima Juiz. Em apreciação, aprovado pelo Conselho. 5. 148 

Apreciação dos pareceres dos processos: 5.1. 23007.00013873/2021-11 – Progressão 149 

Funcional Docente de Professor Classe C; Adjunto 2 para Professor Classe C; 150 

Adjunto 3, de interesse do docente Alex Ferreira dos Santos. Apresentou o parecer 151 

emitido pelos servidores docentes Hilda Costa dos Santos Talma, Aroldo Félix de 152 

Azevedo Junior e Tiago Oliveira Motta. O servidor docente Alex Ferreira dos Santos foi 153 

considerado APTO, totalizando 265,00 (duzentos e sessenta e cinco) pontos. Em 154 

apreciação, aprovado pelo Conselho. 5.2. 23007.00014011/2021-68 – Progressão 155 

Funcional Docente de Professor Classe C; Adjunto 2 para Professor Classe C; 156 

Adjunto 3, de interesse da docente Sueila Silva Araújo. Apresentou o parecer 157 

emitido pelos servidores docentes Sérgio Anunciação Rocha, Kilder Leite Ribeiro e 158 

Pedro Rocha Barbosa. A servidora docente Sueila Silva Araújo foi considerada APTA, 159 

totalizando 66,00 (sessenta e seis) pontos. Após apresentação do parecer, o professor 160 

Tiago Motta considerou o fato de que a docente interessada não cumpriu o período de 161 

24 meses do interstício na UFRB e, ainda, que o Art. 8º da Resolução CONAC Nº 023-162 

2014, que trata de Progressão Funcional Docente não prevê pontuação para casos de 163 

afastamento por motivo de saúde. O professor Jacson Machado informou que existe 164 

precedente na UFRB e no CETENS de casos em que foi considerado o afastamento por 165 

motivo de saúde e a pontuação validada como caso omisso da resolução. O professor 166 

Érico Gonçalves chama atenção para o fato de que a existência de precedente não faz da 167 

prática um ato correto. A professora Hilda declara que a comissão não deveria ter 168 

definido a situação de aptidão, produzindo apenas um relatório de atividades exercidas 169 

na instituição. Após longa discussão sobre o ponto, o Conselho delibera por duas 170 

propostas de encaminhamento: a PROPOSTA 1, que orienta retornar o processo à 171 

comissão para que registre apenas a pontuação das atividades, sem a definição de apto 172 

ou não apto; e a PROPOSTA 2, que orienta consultar a PROGEP e a CPPD sobre a 173 

pertinência do processo de progressão da professora Sueila Silva, tendo em vista que a 174 

redistribuição aconteceu antes do final do interstício. Em votação, registrou-se: 175 

PROPOSTA 1 – um voto, do professor Jacson Machado; PROPOSTA 2 –  12 votos, 176 

dos conselheiros Katya Silene Rodrigues, Ana Paula Diorio, Samantha Costa, Fábio 177 

Lora, Kalil Almeida, Nilmar de Souza, Maricleide Mendes, Paulo Juiz, Hilda Talma, 178 

Wilon Mazalla, Tiago Motta e Jesus Garcia. Registrada, ainda, a abstenção do professor 179 

Érico Figueiredo. O processo foi, então, retirado da pauta para encaminhamento da 180 

PROPOSTA 2, aprovada pela maioria dos conselheiros. 5.3. 23007.00015467/2021-41 181 

– Progressão Funcional Docente de Professor Classe A; Adjunto A1 para Professor 182 

Classe A; Adjunto A2, de interesse do docente Iuri Santos Souza. Apresentou o 183 

parecer emitido pelos servidores docentes Tiago Oliveira Motta, Aroldo Félix de 184 

Azevedo Junior e Érico Gonçalves de Figueiredo. O servidor docente Iuri Santos Souza 185 

foi considerado APTO, totalizando 303,00 (trezentos e três) pontos. Em apreciação, 186 

aprovado pelo Conselho. 5.4. 23007.00015791/2021-23 – Progressão Funcional 187 

Docente de Professor Classe C; Adjunto 2 para Professor Classe C; Adjunto 3, de 188 

interesse do docente Teófilo Alves Galvão Filho. Apresentou o parecer emitido pelos 189 

servidores docentes Silvana Lúcia da Silva Lima, Odair Vieira dos Santos e Paulo José 190 

Lima Juiz. O servidor docente Teófilo Alves Galvão Filho foi considerado APTO, 191 

totalizando 472,00 (quatrocentos e setenta e dois) pontos. Em apreciação, aprovado pelo 192 

Conselho. 5.5. 23007.00015592/2021-61 – Projeto de Ensino intitulado 193 

“Aprimoramento de estudos em álgebra linear”, de interesse do docente Rodrigo 194 

Silva dos Santos. Apresentado o projeto e o parecer favorável emitido pela docente 195 



Caroline Morais Batista Cerqueira, assim como a aprovação ad referendum da 196 

coordenação da Área de Conhecimento. Em apreciação, aprovado pelo Conselho. 5.6. 197 

Referente ao Projeto de Extensão intitulado “Decolando com o Google”, de 198 

interesse da docente Margarete Virginia das Virgens Barbosa. Apresentado o 199 

projeto e o parecer favorável emitido pelos docentes Kleber Peixoto de Souza e Leila 200 

Damiana Almeida dos Santos Souza, assim como a Ata de aprovação na Área de 201 

Conhecimento. Em apreciação, aprovado pelo Conselho. 5.7. Referente ao Projeto de 202 

Extensão intitulado “Qualificação profissional de jovens das Ciências Agrárias: 203 

produção e comercialização de alimentos em empreendimentos da agricultura 204 

familiar no estado da Bahia”, de interesse do docente Wilon Mazalla Neto. 205 

Apresentado o projeto e o parecer favorável emitido pelas docentes Midiele Dantas 206 

Gomes e Silvana Lúcia da Silva Lima, assim como a Ata de aprovação na Área de 207 

Conhecimento. Em apreciação, aprovado pelo Conselho. 5.8. Referente ao Projeto de 208 

Pesquisa intitulado “Elasticidade, renda e preço da demanda residencial e 209 

industrial de energia elétrica no Brasil”, de interesse do docente Luís Oscar Silva 210 

Martins. Apresentado o projeto e o parecer favorável emitido pela docente Carolina 211 

Izabella Aparecida Ribeiro Andrade, assim como a informação de aprovação na Área de 212 

Conhecimento. Em apreciação, aprovado pelo Conselho. 6. Aprovação de Planos de 213 

Curso do Bacharelado em Engenharia em Tecnologia Assistiva e Acessibilidade 214 

para o semestre letivo 2020.2 Apresentados os planos das disciplinas: GCETENS163 – 215 

Programação de computadores II; GCETENS360 – Introdução aos estudos de 216 

Tecnologia Assistiva; GCETENS361 – Fundamentos e concepções sobre deficiência II; 217 

GCETENS373 – Eletrônica básica; GCETENS374 – Informática acessível; 218 

GCETENS504 – Aspectos ético-político-sociais da inclusão social de pessoas com 219 

deficiência e idosas. Em apreciação, aprovado pelo Conselho. 7. Aprovação da Oferta 220 

de Componentes em Caráter Especial para a LEDOC. Apresentado o pedido para 221 

oferta de Turma Especial dos componentes Prática Pedagógica V, Cálculo A, Elementos 222 

de Geometria Plana, Educação das Relações Étnico-raciais, Políticas Públicas em 223 

Educação no Campo, e Ambiente e Sociedade. Em apreciação, aprovado pelo Conselho. 224 

8. Aprovação do Cronograma de Planejamento Acadêmico 2021.1 do CETENS. 225 

Apresentada pelo professor Analdino Silva, Gestor de Ensino do CETENS, 226 

devidamente autorizado pelo Conselho, a proposta de calendário. Em apreciação, 227 

aprovado pelo Conselho. 9. Homologação de Formulário de Acompanhamento do 228 

Docente em Capacitação do professor Eron Passos Andrade. Apresentado o 229 

formulário referente ao semestre letivo 2021.1, constando as atividades realizadas e o 230 

parecer do orientador. Em apreciação, aprovado pelo Conselho. 10. 231 

23007.00016306/2021-86 – Aprovação de Afastamento Docente para Capacitação 232 

da professora Carine Tondo Alves. Apresentada a documentação para afastamento 233 

por 12 meses para pós-doc, assim como a Ata de aprovação na Área de Conhecimento. 234 

Em apreciação, aprovado pelo Conselho. 11. Homologação da Solicitação para 235 

Colaboração Esporádica do professor Jesus Carlos Delgado Garcia. Apresentado o 236 

pedido para colaboração esporádica, para atuar na orientação de pesquisas do projeto 237 

“Tecnologias sociais como ponte entre necessidades, problemas e soluções”. A carga 238 

horária total está dentro do limite previsto na Lei 12772/2012, artigo 21 § 4º, não 239 

ultrapassando as 420h anuais. Em apreciação, aprovado pelo Conselho. 12. Aprovação 240 

da Solicitação de Cessão para servir a outro órgão de interesse do professor Aroldo 241 

Félix de Azevedo Júnior. O professor Jacson Machado pediu autorização ao Conselho 242 

para que a professor Aroldo Félix apresentasse o contexto da colaboração e do pedido 243 

de cessão em apreciação. O professor Aroldo Félix, autorizado pelo Conselho, 244 

historiciza a construção do Acordo de Cooperação Técnica celebrado entre a UFRB e o 245 



IFBA, apresenta a solicitação feita para sua cessão até fevereiro de 2023, esclarece que 246 

seus encargos docentes seriam distribuídos entre os docentes da Área de Conhecimento, 247 

e também esclarece as dúvidas dos conselheiros. Em apreciação, aprovado pelo 248 

Conselho. 13. Apreciação da Minuta da Resolução CONAC sobre o Calendário 249 

Acadêmico 2021.1 para a graduação. O professor Tiago Motta pede esclarecimentos 250 

quanto ao questionamento feito pelo Conselho Diretor do CETENS ao CONSUNI em 251 

relação ao que seria caracterizado como situação de excepcionalidade, prevista na 252 

Minuta, e o professor Jacson Machado informou que a resposta apresentada foi que 253 

estamos vivendo um momento de excepcionalidade e que, por este motivo, qualquer 254 

necessidade de atividade presencial apresentada já estaria enquadrada desta forma, 255 

considerando o entendimento e a necessidade de cada colegiado de curso. O professor 256 

Tiago Motta pede que se registre que da forma que ficou a minuta, os colegiados 257 

ficaram com a responsabilidade de definir o que funciona ou não na universidade. Em 258 

apreciação, aprovado pelo Conselho. Registrados os votos contrários das professoras 259 

Ana Paula Diorio e Maricleide Mendes, justificados por atender decisão dos colegiados 260 

que representam. Registradas, ainda, as abstenções dos professores Érico Gonçalves e 261 

Tiago Motta, que justificou a abstenção por não ter sido discutida a Minuta pela 262 

categoria. O que ocorrer. O secretário do Conselho Diretor, autorizado pelos 263 

conselheiros, propõe que as atas das reuniões sejam construídas de forma mais objetiva. 264 

O conselho concorda e como encaminhamento o servidor buscará opções para a 265 

construção das atas. Nada mais havendo a tratar, o presidente do Conselho, professor 266 

Jacson Machado Nunes, agradeceu aos presentes e declarou encerrada a reunião e para 267 

constar, eu, Marcus Pimentel Oliveira, lavrei a presente Ata, que depois de lida e 268 

aprovada será assinada pelos conselheiros presentes. Feira de Santana, doze de agosto 269 

de dois mil e vinte e um. ///////////////////////// 270 
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NILMAR DE SOUZA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3062545

(Assinado digitalmente em 02/09/2021 09:18 ) 
HILDA COSTA DOS SANTOS TALMA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1278049

(Assinado digitalmente em 30/08/2021 18:32 ) 
MARICLEIDE PEREIRA DE LIMA MENDES 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2128482
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ANA PAULA INACIO DIORIO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2130358
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LIZ OLIVEIRA DOS SANTOS 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1020353

(Assinado digitalmente em 01/09/2021 14:33 ) 
FABIO ANDRE LORA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3044407

(Assinado digitalmente em 27/08/2021 13:57 ) 
KALIL FIGUEIREDO ALMEIDA 

COORDENADOR

3078925

(Assinado digitalmente em 01/09/2021 15:38 ) 
JESUS CARLOS DELGADO GARCIA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3145188

(Assinado digitalmente em 27/08/2021 13:45 ) 
WILON MAZALLA NETO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1122610
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